

PROCHAINE RANDONNEE A BOURNAZEL

avec l'aide et la participation de l'association «Vivre à Lanuéjols»

le 10 septembre 2017

Une randonnée est organisée à Bournazel dans l'Aveyron (pas très loin de Rodez et de Decazeville) au profit de la lutte contre la Maladie de Huntington.

Un accueil aura lieu dans la salle des fêtes de Bournazel pour les randonneurs mais aussi pour les familles et les malades qui souhaiteraient venir sans participer à la randonnée.

Les sympathisants qui voudraient avoir des renseignements sur l'Association et la maladie sont les bienvenus. De la documentation sera mise à leur disposition.

La randonnée sera composée de deux parcours de 7 et 11 km autour du village de Bournazel, doté de jolies maisons en pierre et d'un magnifique château Renaissance en cours de restauration.

Pour toute information complémentaire (adresses de gîtes, chambre d'hôtes, hôtels ou autres si vous souhaitez arriver la veille), vous pouvez joindre Mme Rigal (tél : 06 48 10 27 35).

Accueil et inscription : participation 7 € / Possibilité de faire un don